



#OPINIÓN

SEGUNDO PISO

CLARA LUZ
FLORES*HASTA SIEMPRE
PRESIDENTE*COLABORADORA
@CLARALUZFLORES

El mejor presidente de México hizo una relatoría de las obras y proyectos entregados durante su administración

• **LOS LEGISLADORES DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN VAMOS A ESTAR A LA ALTURA DE LAS EXPECTATIVAS QUE NOS DEJA EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR, ACOMPAÑANDO A LA PRIMERA MUJER PRESIDENTA**

Cómo se dice coloquialmente, el presidente Andrés Manuel López Obrador nos dejó la vara muy alta y una gran responsabilidad a quienes estaremos en el servicio público y en el gobierno en los próximos años, para construir el segundo piso de la transformación.

Al dar un mensaje al pueblo ayer por la mañana con motivo de su Sexto Informe de Gobierno, el mejor presidente de México hizo una relatoría de las obras y proyectos entregados durante

su administración, destacó su compromiso cumplido de sentar las bases de la cuarta transformación y nos deja un legado muy grande y un reto muy importante para darle continuidad a lo que él inició.

Con la gratitud de ser parte de este movimiento histórico, con la alegría de celebrar un México en transformación con el gran liderazgo de López Obrador y también con la nostalgia de que ayer comenzamos la cuenta regresiva de su último mes al frente del país, en el Zócalo capitalino como en todo el país comenzamos a decirle "hasta siempre Presidente, muchas gracias".

Hasta siempre presidente Andrés Manuel, nos deja con gran responsabilidad en esa visión humanista, de paz y bienestar, en la que marcó un camino justo y esperanzador para todos y todas.



Y como parte de esa responsabilidad, quienes ayer instalamos la LXVI legislatura, tenemos la gran tarea de discutir, debatir y en su caso aprobar el paquete de reformas constitucionales que nuestro Presidente ha entregado a la Cámara de Diputados y que significan una oportunidad histórica de continuar con los ideales de la transformación.

A pesar de los intentos desesperados de quienes se resisten a perder sus privilegios y a evolucionar para el mayor bien de los mexicanos, llegando al extremo de intentar una intromisión al poder legislativo, en el Congreso de la Unión continuaremos con el análisis y discusión de las reformas, incluyendo la que refiere al Poder Judicial.

Como lo expresé el fin de semana cuando me enteré de la ilegalidad de dos jueces intentando frenar la iniciativa a través de la figura de la suspensión, cometiendo intromisión en el Legislativo y violentando los artículos 49 y 135 de la Constitución mexicana, este hecho es un motivo suficiente para confirmar que es imperativo reformar el Poder Judicial y terminar con décadas de abusos y atropellos de quienes se sienten inmunes al amparo de sus funciones y obligaciones.

Los legisladores de la cuarta transformación vamos a estar a la altura de las expectativas que nos deja el presidente López Obrador, acompañando a la primera mujer presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo y cumpliéndole al pueblo de México que nos otorgó con su voto una curul en el Congreso.

Desde ayer que se instaló la Legislatura y que recibimos el Sexto Informe de Gobierno de manos de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, estamos conscientes de las grandes responsabilidades que tenemos y estamos listas y listos para continuar la revolución de las conciencias.